

# Bripda Pragewo Aditya Polsek Surade Sambangi Warga Ds. Kademangan: Ajakan Siskamling dan Antisipasi TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 1, 2023 - 15:58



*Bripda Pragewo Aditya Polsek Surade Sambangi Warga Ds. Kademangan: Ajakan Siskamling dan Antisipasi TPPO*

**Surade, 1 Desember 2023** - Pada Jumat, 1 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Ds. Kademangan Polsek Surade, Bripda Pragewo Aditya, melaksanakan kegiatan sambang/DDS silaturahmi dengan warga Ds. Kademangan, Kecamatan

Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 14.00 Wib hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bripda Pragewo Aditya mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dengan mengaktifkan kegiatan siskamling dan ronda malam. Hal ini sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Bhabinkamtibmas juga secara konsisten menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE" (Agama, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bripda Pragewo Aditya senantiasa membuka ruang untuk mendengarkan curhatan, kritik, dan saran dari warga sebagai bentuk pelayanan Kepolisian yang ramah dan terdekat dengan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar ikut mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya pencegahan dan perlindungan terhadap potensi kasus TPPO di wilayah tersebut.

Kegiatan sambang dan DDS ini mencerminkan komitmen Bripda Pragewo Aditya sebagai Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, memberikan himbauan yang relevan, dan menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.